

Großes Aufgebot im zehnten Jahr

Job-Start-Börse in Neustadt

TITISEE-NEUSTADT. Im zehnten Jahr der Job-Start-Börse präsentieren sich in der Hans-Thoma-Schule in Neustadt am 17. Oktober wieder zahlreiche Unternehmen und Einrichtungen aus dem ganzen Hochschwarzwald mit ihren Ausbildungsmöglichkeiten und -angeboten für das kommende Ausbildungsjahr. Die Schüler der kommenden Abgangsklassen in und um Titisee-Neustadt können sich in Begleitung ihrer Lehrer im direkten Kontakt mit den Ausbildungsbetrieben ein Bild von den Chancen und Möglichkeiten einer Berufsausbildung in der Region machen.

Die bisher mit großer positiver Resonanz ausgerichtete Job-Start-Börse ist eine Initiative von AOK, Arbeitsagentur Freiburg, Handwerkskammer, IHK Südlicher Oberrhein, Sparkasse Freiburg-Nördlicher Breisgau, sowie der Badischen Zeitung. Neben vielen Firmen und Handwerksbetrieben aus der Region informieren unter anderem auch das Berufsförderungswerk der Südbadischen Bauwirtschaft, Innungen, die Altenpflegeschule, die Agentur für Arbeit, Banken, der Kindergarten St. Elisabeth, Landratsamt und Stadtverwaltung, die Fachstelle Freiwilligendienste/Friedensdienste, Hotels, Bundeswehr und Bundespolizei.